

Hay 700 extranjeros en La Solana

Más de la mitad son rumanos y también hay muchos inmigrantes de Bolivia. Quedan pocos ecuatorianos.

AURELIO MAROTO ▼

La colonia rumana es, de largo, la más numerosa de La Solana en cuanto a inmigración extranjera censada. A finales de enero pasado, 396 súbditos rumanos vivían en nuestra ciudad, de los cuales 220 hombres y 176 mujeres. Si tenemos en cuenta que el total de inmigrantes extranjeros era 714, más de la mitad (56%) tienen pasaporte de Rumanía.

En la estadística llama la atención que quedan pocos ecuatorianos en La Solana, tan sólo 26, teniendo en cuenta que fueron los primeros latinos que comenzaron a venir en masa. En realidad, la mayor parte de los sudamericanos residentes son naturales de Bolivia, en concreto 105, con 66 hombres

y 39 mujeres. La tercera colonia por cantidad es la búlgara, con 56 empadronados y más mujeres que hombres, 31 por 25. Después aparecen los marroquíes, con 25 hombres y 10 mujeres, y en sexto lugar –detrás de ecuatorianos- 23 naturales de Senegal, todos hombres. También destacan los 14 paraguayos, 11 mujeres y 3 hombres.

El resto de extranjeros tienen una presencia más testimonial, hasta completar un total de 27 nacionalidades. Por ejemplo, en La Solana reside gente de Siria, Pakistán, Argelia, Bielorrusia, El Salvador, Japón, Ucrania o India, junto a otros originarios de países europeos más cercanos como Francia, Portugal o Italia.

Top 10

País de origen	Residentes
Rumanía.....	396
Bolivia	105
Bulgaria.....	56
Marruecos.....	35
Ecuador.....	26
Senegal	23
Ucrania.....	14
Paraguay	14
China.....	9
Argelia.....	7

Fuente: Padrón Municipal

Día de la Cultura Rumana

GABRIEL JAIME ▼

La cónsul de Rumanía en Ciudad Real, Dolna Boblea, presidió un acto institucional organizado por la UP para celebrar el Día Internacional de la Cultura Rumana, con mucho arraigo en La Solana. Una quincena de alumnos del curso de lengua, cultura y civilización rumana participaron en la efeméride leyendo poemas de Mihai Eminescu en el patio de la Casa de la Encomienda, que se vistió con las banderas de España y Rumanía.



La colonia rumana es la más numerosa.



El alcalde saluda a la cónsul de Rumanía.